



NUEVA INTEGRANTE DEL GABINETE

Sheinbaum nombra a Esther Calleja en CFE

JAVIER DIVANY Y RUBÉN ROMERO

Emilia Esther Calleja Alor fue designada como la próxima directora de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), en sustitución de Manuel Bartlett Díaz, con lo que será la primera vez que una mujer encabece esta empresa productiva del estado.

Calleja Alor, ingeniera electrónica egresada del Instituto Tecnológico de Celaya y con una maestría en administración y alta dirección por la Universidad Autónoma de Coahuila, fue presentada ayer por la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo.

Esther Calleja tiene una trayectoria de más de 21 años en la CFE, donde ha ocupado distintos cargos como superintendente general de una central de generación, termoeléctrica, gerente de proyecto de construcción para una central supervisora técnica en instrumentación y control jefa del departamento de análisis y resultados, jefa del departamento de operación químico y ambiental en el centro nacional de capacitación de Celaya, entre muchos otros cargos.

Acompañada por la próxima secretaria de Energía, Luz Elena González, Claudia Sheinbaum reconoció a Emilia Esther Calleja, de quien dijo ha sido la única mujer directora general en la empresa productiva subsidiaria de CFE y que su trayectoria y experiencia laboral se centra en la operación dentro del proceso de generación de energía y análisis de fallas, procesos de instalación configuración y puesta en servicio de siste-

mas de gestión ambiental, administración de recursos humanos, materiales y financieras.

La próxima titular de CFE se comprometió a continuar con el legado y trabajo de la administración que concluye y que rescató a la CFE.

Al referirse a la CFE, Claudia Sheinbaum indicó que en el Congreso ya se trabaja para un cambio Constitucional para que se establezca la preponderancia de CFE para la generación y que en el fondo no se considere monopolio a Comisión Federal de Electricidad.

Indicó que la propuesta es que la CFE genere 54 por ciento de la electricidad de los mexicanos y la iniciativa privada 46.

Claudia Sheinbaum Pardo, además, informó que incluirá a cinco exgobernadores morenistas en su gabinete y que en próximos días dirá a qué áreas van.

Señaló que además de Martí Bares, exjefe de gobierno de la Ciudad de México, también estarán los todavía mandatarios Cuitláhuac García, de Veracruz; Sergio Salomón Céspedes, de Puebla; Carlos Merino Campos, de Tabasco y Rutilio Escandón, de Chiapas.

"Todos los compañeros que están dejando sus gobiernos estatales van a participar en el gobierno federal, los he invitado. Es el caso de Martí, el gobernador de Chiapas, el de Tabasco, de Veracruz, el gobernador de Morelos queda en diputados, y el gobernador de Puebla también lo he invitado a participar y ya se los vamos



informar pronto para decirles en donde he platicado con ellos y que ya están trabajando en sus distintas áreas”.

54

POR CIENTO de la electricidad será generada por la CFE y 46%

por la IP, propuso Sheinbaum

21

AÑOS DE experiencia tiene Esther Calleja en la CFE, donde ha ocupado distintos cargos

La virtual presidenta electa anunció también que va a incluir a cinco exgobernadores morenistas a su gabinete

ROMINA SOLÍS



Claudia Sheinbaum,
Emilia Esther Calleja Alor
y Luz Elena González